



Sibylle von der Teck-Schule Owen

Kasper und Bello zu Besuch in der Grundschule Owen

Am vergangenen Dienstag war die **Villinger Puppenbühne** mit Kasper und seinem lustigen Hund Bello zu Gast in der Sibylle von der Teck-Schule in Owen. Puppenspieler Dieter Sirringhaus hatte im Schulsaal seine Puppenbühne aufgebaut und nahm die Erst- und Zweitklässler mit auf eine Abenteuerreise. Gemeinsam mit Kasper und Hund Bello wurde der böse Zauberer besiegt und die Prinzessin – auch mit lautstarker Unterstützung der Kinder – gerettet.

Herzlichen Dank an das Förderprogramm NEUSTART KULTUR, das durch die Bundesregierung initiiert wurde und die Finanzierung dieser Vorstellung übernommen hat.



Gebannt verfolgen die Grundschulkinder der 1. und 2. Klasse die Rettung der Prinzessin durch Kasper und seinen Hund Bello. Auf die Hilfe der Kinder war ebenfalls Verlass.